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Дипломная работа 69 с., 8 рис., 18 табл., 68 источников. 
АГРЕССИЯ, АГРЕССИВНЫЕ УСТАНОВКИ, ВИКТИМИЗАЦИЯ В 

ДЕТСТВЕ, РОМАНТИЧЕСКИЕ ОТНОШЕНИЯ, АГРЕССИВНЫЕ 
УСТАНОВКИ У СТУДЕНТОВ В РОМАНТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЯХ, 
НАСИЛИЕ, АГРЕССИЯ СО СТОРОНЫ ИНТИМНОГО ПАРТНЕРА, 
ЖЕСТОКОЕ ОБРАЩЕНИЕ С ДЕТЬМИ, НАСИЛИЕ СО СТОРОНЫ 
ИНТИМНОГО ПАРТНЕРА. 

Объект исследования: агрессивные установки в романтических 
отношениях. 

Цель: выявить агрессивные установки у студентов в романтических 
отношениях с различным опытом виктимизации в детстве. 

Метод проведения работы: опрос (анкетирование) 
Связь между романтическими отношениями и агрессией является 

неудачной, однако хорошо сформированной реальностью. Агрессия в 
добрачных отношениях способствует развитию домашней агрессии в 
будущем. В связи с этим проблема создания здоровых романтических 
отношений находится на повестке дня и говорит о важности и потребности в 
исследовании данной темы.  

Исследование, проведенное в рамках дипломной работы, позволило 
получить данные о факторах риска, коррелятах и прогнозных показателях 
агрессии, способствующие формированию жестокого поведения в 
романтических отношениях (на примере студентов). Были выявлены 
агрессивные установки в романтических отношениях. Установленный 
детский опыт виктимизации позволил выявить факторы, обладающие 
наибольшей степенью влияния на формирование агрессивных установок в 
романтических отношениях. В ходе проведения исследования были 
обнаружены связи между агрессивными установками и опытом 
виктимизации в детстве. Полученные результаты могут быть использованы в 
оказании психологической помощи пострадавшим от насилия, в коррекции 
агрессивных установок, а также в консультировании семей. 

 
 

 



Interdependence between aggressive attitudes in student`s romantic relationships 
and experiences of victimization in childhood / Pritko Darya; Scientific director  
Igor A. Fourmanov – Doctor of Psychology, Professor  

Thesis 69 p., 8 fig., 18 table, 68 sources. 

AGGRESSION, AGGRESSIVE ATTITUDES, VICTIMIZATION IN 
CHILDHOOD, ROMANTIC RELATIONSHIPS, STUDENT`S AGGRESSIVE 
ATTITUDES IN ROMANTIC RELATIONSHIPS, VIOLENCE, INTIMATE 
PARTNER AGGRESSION, CHILD MALTREATMENT, INTIMATE PARTNER 
VIOLENCE. 

Object of research:  aggressive attitudes in romantic relationships. 
Aim of work: To identify student`s aggressive attitudes in romantic 

relationships with different experiences of victimization in childhood. 
Method of the research: interview (questioning). 
The connection between romantic relationships and aggression is 

unfortunate, but well-formed reality. Premarital aggression promotes domestic 
aggression in future. In virtue of this a problem of creating healthy romantic 
relationships is on the agenda and determines the importance and necessity of 
study of this topic. 

A study conducted in the framework of the thesis, allow to obtain data on 
risk factors, correlates and prognostic indicators of aggression, promote the 
formation of violent behavior in a romantic relationship (for example, students). 
They were identified aggressive attitudes in romantic relationships. Established 
childhood experiences of victimization allowed to identify the factors that have the 
greatest degree of influence on the formation of aggressive attitudes in romantic 
relationships. In the course of the study it was found links between aggressive 
attitudes and experiences of victimization in childhood. The results can be used to 
provide psychological assistance to victims of violence, aggressive correction 
facilities, as well as in advising families. 
 


